
 

 

 

 

 

 

 

   
   

（１）授業参観・学年懇談会（２月１日（木）） 

  本年度最後の授業参観が行われました。子どもたちは１年間の学びをさまざまな形で発表しまし 

た。教室に保護者席を用意するなど招待する雰囲気もあり、多く 

の方が学校に足を運んでくださいました。子どもたちのやる気と 

成長を感じ取っていただけたら、うれしく思います。また、コロ 

ナウイルス感染症の影響で中止していた学年懇談会を４年ぶりに 

行い、職員が児童の成長と次年度に向けた計画を伝えました。 

（２）学校評議員会（２月１日（木））   

学校評議員の方に授業を参観していただいき、子どもたちの様子についてお話をいただきました。 

「先生も保護者も、個々の子どもの体調に合わせた声かけをしてほしい」「心のアンケートは無記名  

で実施し、子どもたちの本音を聞き取ってほしい」など、子どもたちには健康で、しっかり成長して 

ほしいという評議員さんの思いを感じました。一方、「下校の仕方が心配だ」という指摘もいただき 

ました。道に広がって歩かない、車との距離を考えて歩くなど、翌日学級担任が子どもたちへ指導を 

しましたが、今後、登下校中に危険な様子が見られましたら、学校へご連絡いただければ幸いです。 

（３）なわとび集会（２月１３日（火）～１６日（金））  

  スポーツ委員会による、なわとび集会が行われました。わんぱくタイムに希望者が運動場に集ま 

って指定された跳び方（１日目前跳び、４日目は二重跳びなど）で何回

跳べるかを試します。学年ごとに決められた目標回数を達成した子は

スポーツ委員からスタンプを押してもらいます。寒い日もありました

が、各学年から多くの子どもたちが参加しました。後日、目標を達成し

た子どもには表彰状が渡されました。    

（４）ありがとう集会（２月２１日（水））  

  本校の教育活動を支えていただいたみなさんをお招きし、感謝の気持ちを伝える手紙（ありがとう 

レター）をお渡ししました。参加していただいた方から、子どもたちの成 

長を楽しみにしているから、元気にしっかりがんばってほしいというメ 

ッセージをいただきました。最後に「ありがとうの花」を子どもたちが合 

唱すると、会場は温かな雰囲気に満たされました。 

地域、保護者の方と連携して子どもたちの成長を支えていくことの大 

切さを改めて感じました。また、集会の後、地域教育ボランティア推進 

委員会を行いボランティア活動の改善点について話し合いました。 
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